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【開催日】 平成２８年９月２日 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後２時７分～午後２時１４分 

【出席委員】 
 

委 員 長 中 村 博 行 副委員長 長谷川 知 司 

委 員 伊 藤   實 委 員 杉 本 保 喜 

委 員 松 尾 数 則 委 員 山 田 伸 幸 
 

【欠席委員】 
 
なし 

【委員外出席議員等】 
  

議 長 尾 山 信 義 副 議 長 三 浦 英 統 
 

【執行部出席者】 

 なし 

【事務局出席者】 
 

局 長 中 村   聡 庶務調査係主任主事 梅 野 貴 裕 
 

【審査事項】 

請願第１号、前場橋から埴生漁港までの市道拡幅工事を求める請願書の審査

日程について 

 

午後２時７分開会 

 

中村博行委員長 お疲れさまです。それでは産業建設常任委員会を開催いたし

ます。本日の付議事項は請願が出ております。請願第１号、前場橋から

埴生漁港までの市道拡幅工事を求める請願書ということでありますが、

この日程についてですね。まず、請願者及び紹介議員の招致をこの委員

会でしようと思います。私が考えているのは７日に産業建設常任委員会

がありますので、先方の日程を考えますと午後１時からそれをやりたい

と思っております。今のところ請願者の林さんという方と紹介議員が河
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﨑議員ということで聞いておりますので、９月７日水曜日午後１時から

参考人の意見を詳細に渡って質疑も含めてやりたいと考えております。

それから当然、先ほどから地図も出ていないということでありますので、

現地を視察に行くということが不可欠であろうと思います。これについ

ても日程的に考えますと一般質問が終わって、この会期中に現地視察、

そしてできれば当日帰ってきて委員会を開いて、採決まで行けばいいん

じゃないかと思いますが、その辺について御意見を伺いたいと思います

ので、よろしくお願いします。 

 

（発言する者あり） 

 

山田伸幸委員 事前に、一般質問の前日ぐらいに現地に行くとかできないんで

すかね。 

 

中村博行委員長 そうですね。 

 

山田伸幸委員 １４日というのが恐らく予備日なんですよね。１４日の午後と

か。 

 

中村博行委員長 １４日はまだ一般会計とかの審査の関係もあったり、午前中

に何か委員会があるような話もあったりしましたので、一般会計が延び

ればそれは午後になるという話も聞いていますので、予備日というのが

使いにくいという感じがします。一般質問が終わってからの日程はどう

なっていますかね。（発言する者あり）７日は９時から審査です。今回

１１件ありますので。できればこの会期中に採択、不採択までしたいと

考えております。（「じゃあ、各自で見に行く」と発言する者あり）そ

れは委員会としてじゃないとね。（「どの辺りまでか、というのが分か

らないしね」と発言する者あり）２３日ではいけませんか。（発言する

者あり）ちょっと７日までというのはどうかなという気がするんだけど

ね。 
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伊藤實委員 ７日にまずこの話を聞いて、当然図面なりが出ての説明になると

思うので、それからちょっと日程調整は１４日の予備日等を含めてまた

したらどんなですか。一般質問が終わってからというのはちょっと日程

的にもきついかも分らないし。これは今期中に採択せないけんの、絶対

に。 

 

中村博行委員長 ではないんですけど、延ばしてもどうかなという感じはして

います。 

 

伊藤實委員 どっちみち現地を見に行くのであれば。 

 

（発言する者あり） 

 

中村博行委員長 予測では相当な経費が掛かるという感じでありますので。 

 

伊藤實委員 まずはこの７日にこれを聞いて、それから計画しましょうや。 

 

中村博行委員長 そうしましょうか。 

 

伊藤實委員 今そこまでせんでも内容によってはどうか分からんし。だからま

ず話を聞こうということでいいんじゃないですか。 

 

中村博行委員長 はい、ありがとうございます。そうしますと、とりあえず９

月７日の１時から参考人に来ていただくということだけを決定して、今

後についてはその時以降に決めたいと思います。よろしいですかね（「は

い」と呼ぶ者あり）それではそういうことで、９月７日１３時からそう

いう場を持ちたいと思いますので、よろしくお願いします。それから先

ほど少し言いましたけども、今回の委員会は９時からということで御承

知ください。それでは以上で産業建設常任委員会を終わります。お疲れ
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です。 

 

午後２時１４分開会 

 

平成２８年９月２日 

 

産業建設常任委員会委員長 中 村 博 行 

 


